
連絡　TE L 0287-54-3944
         FAX 0287-54-4006　
　　　携 帯 090-8894-6713
URL：www.fuka-ken.com
E-mail：kenich@fuka-ken.com

໌ ā  ā ဪ ā ฆ ā ఒ ā ā 2 3 ໌ ā  ā ဪ ā ฆ ā ఒ ā ā 2 3

ఠ൲ȫɭȞȻ
ɂࢼɅ৽Ȣɀ

　 　 ໌ဪฆఒཡࠃɈȹɛɅૅܧʃˋʩࣸɬȤࡃȞȱɘȳă

　諸物価が高騰し、機関紙発刊するのも財政的に四苦八苦しております。
そこで、一口500円以上の支援金カンパをお願いする次第です。
　　　　振込先　大地を考える会　代表　深沢賢市
　　　　郵便貯金記号10750－2　番号10108331

次回から投稿欄を設けますので、市行政へのご意見・要望をお寄せ下さい。
議員は行政の監視者・税金の無駄使いを徹底してチェックしていくのが仕事！

　首長の多選・長期政権はなぜ悪くなるのか！
汚職追放で立ち上がった地方の首長が当選し、任期を重ねると汚職で捕まっ
たと新聞マスコミ等に報じられています。
国でも地方でも権力の座が長くなると【政・官・業】の癒着の危険が増加す
ると云われています。『大統領の任期が２期８年』と決めている国が多いの
も理由があるからです。

　権力者の不正をチェックできなくなる！
前任者の不正を後者がチェックすることがないと、自分の不正を自分で摘発
することがない。

　職員は定年後も含めた身分保障を求めて働く！
一般的に市長のお気に入りの職員には退職後の天下り先が保証され、市長の
顔色をうかがう職員が多くなっているとも云われています。
議会事務局長が定年退職で退職金を受給し、現職に再任され、議会
もそれを是認する非常識な人事が行われていることは市民として恥ずかしい
事だと多くの市民は言っています。

　またもや談合疑惑か！
7／17全員協議会で市執行部から『黒羽統合中学校入札が、指名された全業者
から入札辞退届が出されて入札が中止となった。』
7／19下野新聞には『各企業体間で談合が行われ、落札価格引き上げのため、
入札を辞退した。再入札の落札業者は決まっている』との情報が寄せられた
と報道された。
市側としては『談合は行っていない』という誓約書をとって7／22に再入札を
行うとコメントした。
今回の入札ではঈીɈઑ౫ɉȧȩষ൞ȱĂȭɦɘɁᅅฤ߆ݟɬ
ȱɀȞȹɈȦĂઑɁɉྥާとした。
入札そのものが辞退された以上、指名業者を入れ替えするのが当然だが、そ
れもしない。
このような結果になった背景には、原油、鉄鋼価格の高騰があるにしても、
それらに対応できなかった大田原市入札制度の立ち遅れが今回のような結果

を招いたのかとも云われている。
入札制度の改革が進んでいる宇都宮市などの平均落札率が85％、まだ下がる
可能性があるといわれているのに、大田原市の平均落札率価格は95％になっ
ています。公共工事費10％が無駄になっています。
一般的には85％を超えると談合があると云われています。
早急に入札制度の抜本的改革を行う必要がある事を今回の入札問題は市民に
認識させたのではないか。（7月20日原稿執筆）

　市長は“はだか”の王様！
市全体がわずかな自分の利権を求めて、市長にゴマするようになり、市長の
王様化が行われていると、ある有識者は嘆いています。

　良くも悪くも市民次第か！
市長を選ぶのも市民、
任期を重ねさせるのも市民、
市民一人ひとりが誰を選択するのか、皆さんが決めて下さい。

【編集後記】
３月定例議会一般質問で行った高齢者などの通院支援事業で週３回利用可能
となる。8月から実施される。（7／18下野新聞）
市執行部の努力に感謝します。（市民の声）
６月定例義会では新統合中に通学する交通問題では、遠距離等はすべてバス
通学、川西・黒羽地区等はシャトルバスによる送迎を行う旨の回答が示された。
市執行部に特段の配慮に感謝します。（保護者の声）
7／19オンプズ栃木の定例会に参加した。主題は政務調査費の使用状況とこれ
からの取り組みについてでした。そういう中で各市町村では公文書公開につ
いてはかなり進んでおり、大田原市は他市町村と比較して遅れているとの指
摘がなされた。他市においては政務調査費が不当に使用されているのではな
いかと県議会・矢板、小山２市に住民監査請求を行うという事です。（朝日・下野）
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